



## El embajador Andrey Karlov es ahora el símbolo eterno de la amistad turco-rusa

Par [Harun Yahya](#)

Mondialisation.ca, 23 décembre 2016

[Katehon en Español](#) 22 décembre 2016

*Turquía y Rusia han estado trabajando sin descanso para normalizar las relaciones que habían estado suspendidas durante 7 meses. Altos funcionarios empezaron a realizar visitas recíprocas y ratificaron varios acuerdos energéticos, comerciales y militares en consecuencia. No hay duda que las nuevas negociaciones en muchos respectos están siendo realizadas en niveles oficiales. Justo recientemente, estos dos país y su aliado Irán, se embarcaron en la noble misión de salvar a los civiles atrapados en Aleppo, escenario de intensos combates. Sorprendentemente, la noche antes de la crucial reunión en Moscú de los ministros de exteriores de esos tres países, el querido Andrey Karlov, embajador ruso en Ankara fue tiroteado y perdió su vida tras un ataque atroz.*

El embajador Karlov estaba asistiendo a una exhibición de arte para promover un evento cultural y, para fortalecer y embellecer las relaciones entre los dos países. Se estaba dirigiendo a la audiencia, deseando un mayor desarrollo de los lazos entre las dos naciones cuando fue cruelmente asesinado. El atacante se ocultaba como un guardaespaldas de Karlov y estuvo en pie tras él durante el discurso. El embajador Karlov era una persona honorable y estimada, llena de amor. Él realizaba su discurso en la galería de arte como un apoyo a su país de acogida. El asesino fue eliminado por las Fuerzas Especiales Turcas que rodearon el edificio. Otras tres personas fueron heridas en el momento de este escalofriante ataque.

Transmito mis más profundas condolencias a la familia del embajador y sus seres queridos; también para el Estado ruso y la nación. La gracia de Dios abarca todo. Él era un buen hombre, digno de confianza, entrañable, alegre y afectuoso; él era considerado como una persona muy querida en Turquía y dejó este mundo con muy buenos recuerdos.

Los rusos son un pueblo respetuoso, de buen comportamiento, valiente y bondadoso. El pueblo turco quiere a los rusos y viceversa y nunca permitirán que tales tramas impidan nuestra conexión profundamente arraigada.

Fue muy alentador el escuchar declaraciones similares desde los funcionarios de ambos países. Los funcionarios desde Turquía estaban en estrecha conexión y coordinación con los funcionarios rusos justo desde el principio de este incidente. Formaron un equipo desde ambos gobiernos para seguir la investigación. Tanto el Presidente Putin como el Presidente Erdogan, denunciaron este acto terrorista declarando que fue una mera provocación para sabotear las relaciones ruso-turcas, que están mejorando rápidamente. Todos los mensajes tenían un tema común, que ningún país jamás permitiría que semejante malvado ataque hiciera descarrillar o destruyera sus relaciones. Esta fuerte alianza es especialmente

importante porque el embajador Karlov que había estado en el cargo realizando su deber en Ankara durante 3 años, jugó un papel muy importante en la normalización de relaciones. Se esforzó en cuerpo y alma para hermanar a las dos naciones y creó pasos sólidos en términos de cultura, economía y energía.

A pesar de este ataque bárbaro, la reunión en Moscú, a la que asistieron Lavrov, Cavusoglu y Zarif concerniente al conflicto en Aleppo, tuvo un resultado positivo. Todos ellos acordaron una declaración conjunta sobre el proceso político en Siria.

Durante la conferencia de prensa mantenida tras la histórica reunión, el ministro de exteriores ruso, Lavrov, declaró que Rusia, Turquía e Irán son las fuerzas más efectivas para resolver la crisis siria y que todos ellos creen que la solución se encuentra solamente en la diplomacia y no en los medios militares. Las partes coincidieron en que la soberanía, la integridad territorial y la unidad de Siria son muy cruciales para el proceso de paz. Como consecuencia de las acciones colectivas de estos tres países, los civiles en los distritos orientales de Aleppo han sido evacuados y el proceso será completado en un día o dos a más tardar. Estos son ciertamente acontecimientos muy prometedores y una buena respuesta a los provocadores que intentaron bloquear los lazos entre estos importantes aliados.

El gobierno turco simultáneamente coordinó una ceremonia oficial de funeral para el último embajador Karlov en el aeropuerto Esenboga de Ankara. Muchos de los embajadores de otros países en Turquía junto con funcionarios del gobierno asistieron a la ceremonia donde Karlov estaba presente. El cuerpo del embajador fue llevado al avión por soldados turcos y llevado a su hogar de Moscú tras la ceremonia. Durante dicha ceremonia, el viceprimer ministro, Tugrul Turkes, hizo unas reseñas muy importantes y dijo: “Los que llevaron a cabo este ataque y aquellos que lo instigaron, no asesinaron realmente al embajador Karlov. Por el contrario, se aseguraron de que él tenga ahora una página gloriosa en la historia. El embajador Andrey Karlov es ahora el símbolo eterno de la amistad turco-rusa”.

Recientemente, tanto Turquía como Rusia han estado en la agenda del Estado profundo británico. El Estado profundo británico continúa usando grupos terroristas para intentar fragmentar a Turquía.

También intentó sabotear sus recientes estrechas relaciones con Rusia e Irán para llevar una solución a Siria. Primero, el ataque al estadio de futbol del Besiktas dejó 44 mártires y más de 150 heridos sólo unos días después del ataque al autobús Kayseri que martirizó a muchos soldados. Este último incidente doloroso fue una continuación de la trama contra Turquía. Sin embargo, Turquía no dará lo que el terror quiere y hará lo opuesto con ayuda de sus aliados, Rusia e Irán. Los conspiradores lamentarán sus acciones si mostramos unidad y fortaleza en cooperación con Rusia. Los funcionarios del gobierno deberían incrementar sus visitas recíprocas y conexiones en todos los modos posibles.

Las relaciones Rusia-Turquía son muy cruciales y deberían mejorar nuestra amistad, amor y hermandad cuando sea que tengamos una oportunidad. Aparentemente, esta relación no recibe la aprobación ni el beneficio de algunos de los círculos controlados por el Estado profundo británico. Así que ellos tramam conspiraciones cuando sea y donde sea que puedan. Turquía y Rusia deberían continuar tomando pasos muy importantes para reforzar los lazos, tales como la firma de muchos grandes acuerdos en términos de fuerzas armadas, defensa aérea, energía, comercio y economía. La economía de ambos países prosperará en un corto plazo de tiempo y esta alianza será una fuerza disuasoria para hacer retroceder cualquier conspiración formulada contra esta unidad. Ellos intentaron romper los lazos entre

Turquía y Rusia el pasado año mediante sus tramas, pero todo el mundo aprendió una lección y “no, Turquía y Rusia no caerán esta vez en esta trampa”.

Harun Yahya

Harun Yahya: Autor turco musulmán y líder de opinión, es autor de más de 300 libros traducidos a 76 idiomas sobre política, religión y ciencia.

La source originale de cet article est [Katehon en Español](#)

Copyright © [Harun Yahya](#), [Katehon en Español](#), 2016

---

Articles Par : [Harun Yahya](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)